

ECONOMÍA	EMPRESAS	PAÍS	INVERSIONISTAS	INTERNACIONAL	EMPRENIMIENTO	TECNOLOGÍA	MANAGEMENT	OPINIÓN	FINANZAS PERSONALES	EDICIÓN IMPRESA
----------	----------	------	----------------	---------------	---------------	------------	------------	---------	---------------------	-----------------

ACCIONES	GRUPOAVIAL	EXITO	CNCE	ISAGEN	
	\$1.295,00	-0,385%	\$14.500,00	-0,549%	\$9.840,00
				-2,574%	\$4.130,00
					0%

**TENDENCIAS** > INCENDIO EN NOTRE DAME PENSIONES FINTECH BLOCKCHAIN PLAN NACIONAL DE DESARROLLO REGULA FISCAL INFRAESTRUCTURA PETRÓLEO VER MÁS

CIERRE DE MERCADOS | 4/26/2019 6:56:00 PM



## El dólar subió 70 pesos durante la semana

Ante un desempeño de la economía estadounidense mejor a lo esperado en el primer trimestre del año, el dólar se fortaleció a nivel mundial. El peso se devaluó esta semana alrededor de 70 pesos.



El dólar subió 70 pesos durante la semana Foto: Getty

En Casa de Bolsa destacan que en la última jornada de la semana el peso colombiano presentó una leve revaluación del 0,16% al cerrar en \$3.229,8 implicando una caída de \$5,2 pesos frente al cierre del jueves.

No obstante, durante la semana el peso colombiano se devaluó de manera significativa al ceder terreno frente al dólar un 2,36%. El movimiento de la divisa local fue tal que se ubicó en niveles no vistos desde finales del 2018.

A lo largo de la semana se observó una fortaleza del dólar a nivel mundial frente a las principales monedas de países desarrollados y emergentes. El movimiento del billete verde ha estado soportado por la incertidumbre que existe sobre las expectativas de crecimiento a nivel global, sumado a esto, los principales bancos centrales del mundo han adoptado una postura más expansiva en términos monetarios.

**Puede leer: Cuánto crecerá la economía en 2019**

Durante estos días hubo reuniones de política monetaria de bancos tales como el de Japón, Canadá y Turquía, los cuales decidieron dejar inalterados sus tipos de interés. Finalmente, se conocieron las cifras de crecimiento del primer trimestre de Estados Unidos, las cuales se ubicaron por encima de las expectativas. En los primeros tres meses del año, la economía estadounidense creció a un ritmo del 3,2% frente al 2,3% esperado por el mercado. Los rubros que impulsaron el crecimiento fueron los inventarios y el comercio, los cuales compensaron un menor ritmo en el gasto de los consumidores.

Por su parte, el Banco de la República dejó inalteradas sus tasas de interés de referencia completando un año sin cambios y en su nivel más bajo desde junio del 2014.

**Le recomendamos: Lo que le preocupa a Echavarría sobre el futuro de la economía**

La próxima semana será bastante importante porque habrá reuniones de política monetaria de la Reserva Federal y del Banco de Inglaterra. Si bien se espera que las entidades dejen sus tipos de interés inalterados, lo más relevante será los discursos de los presidentes los cuales darán señales de sus futuras decisiones teniendo en cuenta las actuales condiciones del mercado. Así mismo, se publicarán datos de empleo en Estados Unidos los cuales son relevantes para la Fed, en la medida que da una lectura de cómo se encuentra el sector laboral y como podría impactar la inflación, especialmente por el lado de los ingresos medios por hora.

En el mercado de Renta Variable, el índice de referencia Colcap presentó una variación positiva (+1,49%) respecto al cierre del miércoles de la semana anterior. Las acciones que experimentaron las valorizaciones más importantes fueron GEB (+4,5%), Banco de Bogotá (+4,5%) y PFGrupo Argos (4,5%), mientras que, CLH, Canacol y PFGrupo Aval registraron las mayores desvalorizaciones, -3,2%, -1,8% y -1,5% de manera respectiva.

Para Casa de Bolsa, el índice colombiano continúa evidenciando una dificultad para consolidarse sobre el nivel de largo plazo de 1.600 puntos, dada la dinámica negativa de la acción de Ecopetrol (-0,83%) la cual se vio presionada por la importante desvalorización en el precio del crudo de referencia Brent durante la última jornada de la semana (-3,4%).

No obstante, consideran que el positivo comportamiento de los mercados accionarios a nivel global, con un índice S&P 500 finalizando la semana en un nuevo nivel máximo histórico (2.939 pts), jalonado por unos resultados financieros hasta la fecha positivos y tras un crecimiento mayor al esperado, sumada a la perspectiva positiva respecto a la temporada de resultados corporativos a nivel local para el primer trimestre del año, soportaría un comportamiento positivo del índice Colcap que lo lleve a consolidarse por encima del nivel de 1.600 puntos.

Sin embargo, los expertos siguen resaltando la importancia de tener una posición de cautela debido a posibles tomas de utilidad del rally que se ha evidenciado en el corrido del año, escenario que se podría traducir en mayores descansos del desempeño del índice.

**También lea: Acciones en Colombia estas son las razones del repunte durante 2019**

En cuanto a los precios del crudo, en la jornada de hoy ambas referencias presentaron una corrección bastante importante luego de haber alcanzado niveles no vistos en los últimos seis meses. Dentro de los fundamentales para este comportamiento se destaca que Estados Unidos anunció que no extenderá las exenciones a las compras de crudo iraní, lo cual afectará las exportaciones de petróleo del país del Golfo pérsico.

Frente a esto, Arabia Saudita comentó que no planea incrementar de manera significativa su producción por lo que se podría evidenciar una mayor presión en los precios. Por otro lado, se conoció que varios países europeos han dejado de comprar crudo proveniente de Rusia argumentando que las entregas han presentado señales de contaminación.

\*Informe realizado por Casa de Bolsa

El mejor análisis para entender lo que está pasando

ACCEDA SIN LÍMITES AQUÍ

0 COMENTARIOS

**TEMAS RELACIONADOS** >

PRECIO DEL DÓLAR HOY PRECIO DEL DÓLAR DÓLAR TENDENCIA DEL DÓLAR PRECIOS DE LAS ACCIONES PRECIO DEL PETRÓLEO

### Últimas noticias



**El dólar subió 70 pesos durante la semana**

LEA MÁS



**La Ruta de la Seda de China llegó a la región: Colombia está por fuera**

LEA MÁS

### Fracking: la hora de la verdad



**Y a todas estas, ¿para dónde va el dólar?**

LEA MÁS

**¿Le está funcionando la fórmula a Trump?**

EDICIÓN 562

PORTADA

### ¿Qué va a hacer Carrasquilla después de la regla fiscal?

Las últimas semanas han sido bastante agitadas desde la perspectiva empresarial y económica. El comité consultivo de la regla fiscal decidió conceder un margen de maniobra al Gobierno en materia de gasto y endeudamiento, al flexibilizar algunos puntos el nivel de déficit fiscal permitido para 2019 y 2020.

SUSCRIBASE VEA LA EDICIÓN IMPRESA

### OTRAS PUBLICACIONES

<b>SEMANA</b>	<b>SOHO</b>	<b>FUCSIA</b>	<b>JET-SET</b>
EEUU y Colombia: con amigos así... Entre ellas	¿Es posible quedar embarazada teniendo el período?	Yálitza Aparicio, una indígena mexicana que seduce a Hollywood	
<b>ARCADIA</b>	<b>FINANZAS PERSONALES</b>	<b>SOSTENIBILIDAD</b>	<b>4PATS</b>
El retrato desconocido de Bolívar	¿Va al banco en Semana Santa?	*Solo las acciones colectivas ayudan a frenar la deforestación: Justin Adams	Marca indeleble
El retrato desconocido de Bolívar	¿Va al banco en Semana Santa? Revise estos horarios		Marca indeleble

mercado, somos la aplicación número 1 en estos momentos en término de descargas. Ustedes pueden verificarlo con App Annie, una herramienta pública. Esto es un crecimiento asombroso. Estamos listos para competir y para quedarnos, apenas llevamos un año y medio y somos el número dos.

Lea además: **Se formó la guerra de las aplicaciones de transporte en el país**

Estamos logrando nuestros objetivos, por lo que damos la bienvenida a la competencia, que lo hace básicamente mejor en lo que sea que estemos haciendo una oferta a ambos lados de un mercado.

**¿A qué se refieren ustedes cuando dicen que tienen una relación cara a cara con los conductores?**

**Picap, Indriver y Didi, la otra guerra del centavo**

Best extiende su operación en Medellín

**LO MÁS LEIDO**

- Avengers: Endgame, con potencial para romper récords en taquilla
- Con 200 patinetas eléctricas, Lime entra a rodar en Bogotá